

Journée des peintres : première réussie

C'est dans le cadre du 40^e anniversaire de l'inscription de l'abbaye de Saint-Savin au patrimoine mondial de l'Unesco qu'a été organisée la première édition d'une journée

des peintres. Pilotée par l'association Gartempe 206, la manifestation était organisée en partenariat avec l'EPCC de l'abbaye de Saint-Savin, la commune, le conseil départemental de la

Vienne, le Pont des Artistes 86, le centre cantonal culturel et le Crédit Agricole. Vingt-quatre artistes adultes, parfois venus de très loin (Landes, Loire, Val d'Oise), et neuf jeunes ont participé au concours qui s'est déroulé autour de l'abbaye et de la Gartempe, mais qui incluait aussi une partie des communes de Saint-Germain et Antigny.

L'exposition finale des œuvres dans l'ancien réfectoire de l'abbaye a attiré un public nombreux puisqu'environ 150 personnes étaient présentes et ont pu participer au vote. *« Nous sommes très satisfaits du succès de cette première, confie Annie Brugier, présidente de l'association Gartempe 206. D'ores et déjà, rendez-vous est pris l'an prochain pour une nouvelle édition et des inscriptions nous sont même déjà parvenues. »*



Les œuvres ont reçu un accueil chaleureux du public, invité à exprimer son vote. (Photo Rémi Berthon)